

SOMMER-AKTION: DIGITAL-ABO UM NUR € 3,30

JETZT BESTELLEN

INNVIERTEL

Kunst-Odyssee hat ein Ende gefunden

14. Juli 2020 00:04 Uhr



Wieder vor Orangerie
Bild: (Stadtgemeinde)

SCHÄRDING. Die Odyssee der "Spirale", eines Kunstwerks von Josef Baier, ist zu Ende.



LESEDAUER < 1 MIN

Das beliebte Fotomotiv war ursprünglich 2008 von Passau-Mariahilf in den Park der Schärdinger Orangerie umgesiedelt worden. Das Hochwasser 2013 "entriss" die Spirale jedoch dem Standort. Das Kunstwerk kam anschließend nach Burghausen und schließlich wieder zurück nach Schärding, wo es hinter dem Techno-Z Platz fand.

Durch Bemühungen seitens Stadtgemeinde und Kulturvereinsobmann Franz Schmid, der die Spirale damals nach Schärding brachte – und vor allem durch die Zustimmung von Kurhaus-Direktor Harald Schopf, nimmt sie nun wieder im Park der Orangerie ihren "angestammten" Platz ein.

EPAPER

Jetzt ePaper lesen!

Lesen Sie die tagesaktuelle ePaper-Ausgabe der OÖNachrichten - jetzt gleich digital durchblättern!



[ZUM EPAPER](#)

Interessieren Sie sich für diesen Ort?

Fügen Sie Orte zu Ihrer Merkliste hinzu und bleiben Sie auf dem Laufenden.



MEHR AUS INNVIERTEL

Totgesagte leben länger: Die SV Ried hat den Aufstieg jetzt in der eigenen Hand



Pensionist auf der Suche nach Kater mit Messer bedroht



Grüne Energie vom Dach



Trotz Coronakrise Rekord bei Firmengründungen



INNVIERTEL-NEWSLETTER

Die wichtigsten Infos aus Ihrer Region vom führenden Medium des Landes – mit unserem Innviertel-Newsletter erhalten Sie die lesenswertesten Lokal-Geschichten jeden Tag als E-Mail.

[ABONNIEREN](#)

Das könnte Sie auch interessieren



BEZAHLTE ANZEIGE

Kredit online von zu Hause aus abschließen.

der faire Credit



BEZAHLTE ANZEIGE

Gewinner der Wirecard-Insolvenz? Dieses Unternehmen profitiert!

Investor-Prämien



BEZAHLTE ANZEIGE

Dieser Service verhilft Ihnen zur günstigen Klimaanlage für zu

klimaanlagen-vergleich.at



OBERÖSTERREICH

Prinz Ernst August soll Polizisten mit Baseballschläger bedroht haben

GRÜNAU/SCHARNSTEIN. Die Causa rund um den Welfenprinzen Ernst August von Hannover ist um ein Kapitel



BEZAHLTE ANZEIGE

Wenn du gerne spielst, ist dieses Städteaufbauspiel ein

Forge Of Empires



CHRONIK

21-jähriger Oberösterreicher verletzte sich bei Fenstersturz schwer

RIEGERSBURG. Ein 21-Jähriger aus Oberösterreich ist am Samstag gegen 5.30 Uhr in Riegersburg (Bezirk



STEYR

Hat Baggerfirma jahrelang illegal Baumüll entsorgt?

STEYR. Am Landesgericht Steyr gab es am Freitag unerwartete Einblicke in die



BEZAHLTE ANZEIGE

Maria 41: "Ich hatte jahrelang Bauchfett, bis ich

Nie wieder Diäten



SALZKAMMERGUT

Private Schulschlussfeier führte zu Covid-19-Cluster in

NEUKIRCHEN/VÖCKLA. Schülerinnen und Schüler nächtigten nach Party im



WELTSPIEGEL

Neuer Hitzerekord auf Spitzbergen

OSLO. Auf Spitzbergen ist die wärmste Temperatur seit über 40 Jahren gemessen

empfohlen von



0 KOMMENTARE ▾

MEISTGELESEN >

1 **86 Neuinfektionen bundesweit, die meisten davon in Oberösterreich**
📄 | 23 Kommentare

2 **BMW prallte gegen Granitblock: Innviertler starb noch an der Unfallstelle**
📄

3 **Neue Einreisebestimmungen gelten schon ab Donnerstag**
📄

4 **Der Cluster am Wolfgangsee**
📄 | 73 Kommentare

5 **Bayern richtet an Grenze zu Österreich Teststationen ein**
📄 | 3 Kommentare

6 **Coronavirus: Aktuelle Zahlen und Daten auf einen Blick**
📄 | 359 Kommentare

7 **Infizierte hielten sich in Lokalen im Bezirk Perg auf**
📄 | 11 Kommentare

8 **WHO: Risiko für Infektionen steigt, wenn es kühler wird**
📄 | 12 Kommentare

9 **Nackte Kinder am Strand gefilmt: Österreicher in Istrien gefasst**
📄

10 **Neues Kurzarbeitsmodell soll am Mittwoch in Ministerrat**
📄

